

## Moffatt breaks away

By Shannon Martin

Dave Moffatt, former keyboardist for the boy band *The Moffatts*, has been causing a stir over the past couple months after moving to the city and working at a downtown gay nightclub. Ask some Winnipeggers, and they'll tell you that Moffatt moved to the city after his family kicked him out when he came out of the closet. Rumors are something Dave, who's still got the same big grin from the posters where he once hid behind his triplets, Bob and Clint and older brother Scott, laughs off. The 20-year-old is closer than ever to his brothers today, smiling as he remembers a recent visit back home where they played golf and went bowling.

"It's really over-exaggerated through the press. It's obviously going to be difficult. Your family has an idea of what they want their children to be when they grow up, and it's not to be gay," says Moffatt, who came out on tour when he was 17. After his father found out, they didn't speak for a year, says Moffatt. "It's a growing process for every parent when their children come out. It's just an obstacle they have to overcome. And if they don't, it's sad for them. It's not changing me, it's who I am."

Moffatt moved to the city about four months ago, following his best friend Amanda, who's originally from the city. The pair share a place, along with Moffatt's fawn pug puppy, Paige, in Transcona. Winnipeg is a place Moffatt sees making a home. "If everything works out the way I plan, I want to have a place... I've lived in, I think it came to about twelve places, I guess since I was six. Nothing was ever permanent for me," says Moffatt, who's originally from Victoria, British Columbia.

He and his brothers began singing when they were three and four years old, gaining attention in the country music scene after moving to Nashville, Tennessee before they were ten years old. But it wasn't until they recorded a pop album that they received worldwide success. After releasing hits like "Misery" and "Miss You Like Crazy", the band began touring non-stop, staying on the road for up to four years at a time, something that would ultimately take a toll on Moffatt. "I've been to 62 countries and I can't remember half the places I've been to because I'd be there for a day or two days and we'd fly out to the next country," says Moffatt.

"I really felt like I was missing out on a lot, and I really wanted to go back to school.... We were on the road so much, we didn't have friends. Our only friends were the sound guys, or each other." The exhaustion from touring is part of the reason the band broke up in 2001, says Moffatt. "In my mind set, before the band broke up, I had already quit.... It was super stressful on the road ... so much weight put on my shoulders it was hard for me to deal with at such a young age."

Taking a break from his musical career, Moffatt works at Desire, hosting karaoke on Friday night. It's a gig he got after calling an old friend, Sam Colosimo, Desire's owner and operator. "Dave's a good guy. He's got a good heart, he doesn't act like he's a star," says Colosimo. "He gets along with everyone, and all the staff."

Hosting karaoke seems like the perfect job for the former pop star and he's been drawing in crowds since mid-summer. "I love karaoke - I think it's so much fun. It's always a good thing to go to with your friends, you get drunk and sing and have a good time," says Moffatt, who gets a kick out of interacting with the crowd, which includes fans.

Moffatt is currently writing songs, and hopes to have a career as a solo artist. But it's not something that will happen anytime soon. His voice is ready, the music is right, but he's not prepared for the other side of celebrity, he says. "If there was talk of a solo album right now, I wouldn't really be working at a bar because I need that time for myself."

Source:

**Swerve**, Winnipeg's monthly queer news magazine, Issue 10/2004, <http://www.swervemedia.org/>  
© 2004 by Shannon Martin

Reproduced by courtesy of the copyright owner

## Moffatt reißt sich los

Von Shannon Martin / Übersetzung: Richard Jackson

Dave Moffatt, ehemaliger Keyboarder der Boyband *The Moffatts*, sorgte in den letzten Monaten für Aufregung, nachdem er in die Stadt zog und in einem schwulen Nachtclub in der Innenstadt arbeitete. Wenn man Menschen aus Winnipeg danach fragt, bekommt man zu hören dass Moffatt in die Stadt zog, nachdem seine Familie ihn aufgrund seines Outings verstieß.

Gerüchte sind etwas worüber Dave - der immer noch dasselbe breite Grinsen von den Postern hat, wo er sich hinter seinen Drillingsbrüdern Bob und Clint und dem älteren Bruder Scott versteckte - nur lachen kann. Der 20jährige hat heute ein engeres Verhältnis zu seinen Brüdern als je zuvor, er lächelt bei der Erinnerung an den letzten Besuch zuhause, wo sie Golf spielten und zum Bowling gingen.

"Von der Presse wurde das ganze wirklich aufgebauscht. Offensichtlich wird es schwierig. Die Familie hat eine klare Vorstellung davon, wie ihre Kinder aufwachsen sollen, und Schwulsein gehört nicht dazu." sagt Moffatt, der mit 17 sein Outing hatte. Nachdem sein Vater davon erfuhr, sprachen beide ein Jahr lang nicht miteinander, sagt Moffatt. "Die Eltern müssen sich erst daran gewöhnen. Es ist eine Hürde, die sie erst überwinden müssen. Und wenn sie das nicht schaffen, ist das traurig für sie. Das verändert mich nicht, das ist einfach mein Wesen."

Moffatt zog vor ungefähr vier Monaten nach Winnipeg, gemeinsam mit seiner besten Freundin Amanda, die aus der Stadt stammt. Die Beiden teilen sich eine Wohnung in Transcona, gemeinsam mit Moffatts Boxerwelpen Paige. Winnipeg ist ein Ort, den Moffatt sich als Heimat vorstellen könnte. "Wenn alles so läuft, wie ich mir das vorstelle, möchte ich einen Platz für mich haben ... seit ich sechs Jahre alt war habe ich in zwölf verschiedenen Städten gelebt. Nichts war für mich von Dauer." sagt Moffatt, der Gebürtig aus Victoria in British Columbia stammt.

Er und seine Brüder begannen mit dem Gesang, als sie drei und vier Jahre alt waren, und noch bevor sie zehn Jahre alt waren, hatten sie nach dem Umzug nach Nashville die Aufmerksamkeit der Country-Szene auf sich gezogen. Doch erst mit der Veröffentlichung eines Pop-Albums feierten sie weltweit Erfolge.

Nach der Veröffentlichung von Hits wie "Misery" und "Miss you like crazy" war die Band vier Jahre lang nahezu ununterbrochen unterwegs, was schließlich einen Tribut von Moffatt forderte.

"Ich war in 62 Ländern und kann mich nicht an die Hälfte der Orte erinnern, in denen ich war, denn wir waren meistens nur für einen oder zwei Tage am selben Ort und flogen dann weiter ins nächste Land." sagt Moffatt. "Ich hatte das Gefühl, viel zu verpassen, und ich wollte zurück in die Schule ... wir waren so viel unterwegs, wir hatten keine Freunde. Unsere einzigen Freunde waren die Techniker und wir selbst." Die Erschöpfung der Zeit unterwegs war ein Grund für die Aufgabe der Band im Jahr 2001, sagt Moffatt. "Geistig hatte ich mit der Band bereits abgeschlossen, bevor sie schließlich zerbrach. Es war sehr belastend, unterwegs zu sein - ich kam damit in meinem Alter noch nicht zurecht."

Als Unterbrechung seiner musikalischen Karriere arbeitet Moffatt zur Zeit im Desire-Nachtclub, wo er freitags den Karaoke-Abend moderiert. Er bekam den Job durch einen Anruf bei seinem alten Freund Sam Colosimo, Inhaber und Betreiber des Desire. "Dave ist ein guter Kerl. Er hat ein gutes Herz, er führt sich nicht wie ein Star auf." sagt Colosimo. "Er kommt mit allem und jedem zurecht."

Karaoke zu moderieren scheint die perfekte Aufgabe für den ehemaligen Popstar zu sein, und seit Mitte des Sommers hat er ein breites Publikum angelockt. "Ich liebe Karaoke - ich finde es einfach lustig. Es ist immer schön mit Freunden auszugehen, sich zu betrinken und Spaß zu haben." sagt Moffatt, der gern mit Menschen zu tun hat - dazu gehören auch die Fans.

Moffatt schreibt momentan Songs und hofft auf eine Solo-Karriere. Doch das wird nicht in nächster Zeit geschehen. Seine Stimme ist bereit, die Musik stimmt, doch er selbst ist noch nicht auf die andere Seite als Star vorbereitet. "Wenn jetzt schon von einem Soloalbum die Rede wäre, würde ich nicht in einer Bar arbeiten - denn dann bräuchte ich die Zeit für mich selbst."

Übersetzung © 2005 [Richard Jackson](#)

Die Wiedergabe des Originaltextes erfolgt mit freundlicher Genehmigung des Rechteinhabers.